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全事研熊本大会の成功に向けて 

実行委員長 宮本和明 

 

 早くも平成２６年度も 1 学期が終わろうとしています。全国大会実行委員会としまして

も、8 月に開催される全事研静岡大会や九州地区事務研役員研修会への対応等、熊本大会

へ向けて準備を進めています。今後も熊本県事務研の中村新会長とも連携を密にしながら、

推進していきたいと考えています。また、藤川前会長にはご無理申し上げ、副実行委員長

として今後もご尽力いただくこととなりました。 

体制作りの一年から実行の一年へと、まさに正念場の一年を迎えることとなりますが、

実行委員一人ひとりの創造力や実践力をつなぎ合い、全国大会を熊本で開催して良かった

と思っていただけるよう、実行委員全員で頑張りたいと思います。今後はこれまでの準備

の積み重ねをさらに加速させ、会員の皆様と一体となって、全国大会の成功へ向けた準備

を滞りなく進めていきたいと思います。今後ともご理解ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

                   

 
 

 平成２６年２月に開催されました全事研セミナーにて、熊本大会周知 PR 紙を配布しま

した。 

  

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全事研熊本大会だより 
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 現在の各部の活動状況をお知らせします 

総務部       

大会の目玉である記念講演の講師は、絵本作家で活躍されている本県出身の「葉祥明」

氏です。映像や詩の朗読など織りまぜた心にしみる講演となります。アトラクションは今

や全国的に有名となった苓明高校郷土芸能部「天草ハイヤ踊り」の演技となります。若い

躍動感あふれる迫力の舞台は必見です。 

また、大会実行委員スタッフのポロシャツ図案が完成しました。現在、実行委員を中心

に第一次集約をしています。紺色と赤の二色を揃えます。 

８月の全事研静岡大会では熊本のブース設営とＰＲ活動を行います。「お・も・て・な・

し」の心で全国の仲間に訴えかけます。大会参加者（実行委員）はポロシャツ着用の上、

ご協力をお願いいたします。「心ワクワク」熱い熊本大会がいよいよ始動！ 

                            総務部長 前田和美 

 

 

 

 

運営部       

昨年までは５名で活動していましたが、今年に入り組織化が進み、現在は、会場係４名、

運営係４名、受付係４名 計１３名の部員で、全国大会へ向けてがんばっています。 

平成２５年度は、運営部会を３回、各係で、１～２回の会議を持ちました。 

主な業務内容は、全国大会１日目の全体会と３日目のまとめの会の運営です。 

参加者から熊本の大会に来てよかった！！といわれるように、またお世話をする実行委

員の皆さんが、気持ちよく仕事ができるようにと願いながら、各係で業務の確認、調整を

行っている最中で、できることから取り組んでいます。 

「できる者ができる時にできる事を！」をモットーに、無理をせずチーム力でこれから

も進めます。だんだん時間も少なくなってきていますが、たくさんの方から、力を貸して

いただけたらうれしいです。 

前回も書きましたが、一番多くの方に協力をお願いしなければ成り立たないのが、運営

部です。お願いの声がかかりましたら、是非、手を上げて参加してください。 

 

 

財務部       

平成２５年度は、全事研熊本大会の取扱旅行業者の選定を行いました。当初は依頼でき

るかなという金額でしたが、数社に見積もりを依頼した結果、最終的には依頼可能な金額

で見積もっていただきましたので、ほっとしました。これから、お弁当その他交渉が始ま

りますので、不備のないよう打ち合わせをしていかなくては・・・と気を引き締めている

ところです。 



 

会計面では、昨年度は熊事研事務局より大会準備基金を引き継ぎ、県立劇場等の会場料

などの支払いを行っています。今年６月には全事研からの補助金も入り、大会準備基金会

計から大会会計へ移行しました。 

本当に何かを成すには、多くの方々のご協力と予算が必要なことをヒシヒシと感じてい

ます。参加者により増減する大会予算ですので、予算が確定していない現在の状況での執

行は、大丈夫かなとドキドキしています。多くの方々のご参加をお待ちしています。みん

なでいい熊本大会にしましょうね。県外の方々へのＰＲもよろしくお願いします。 

 

 

集録記録部      

 

  

   

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                  

                                                

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年度の活動内容 

 

平成２６年度の活動予定 

 

記録係Ｓさん 

研究集録  表紙・裏表紙デザイン案作成、印刷業者への見積依頼、事業計画 

書の作成、全体レイアウト及びページ割の作成、フロー図の作成 

 記録集   表紙・裏表紙デザイン案作成、印刷業者への見積依頼、事業計画

書の作成、全体レイアウト及びページ割の作成 

 共通事項  石川大会・静岡大会担当者及びその他関係機関との連絡・調整 

研究集録  事業計画書、全体レイアウト及びページ割の見直し、フロー図の完成、 

集録用原稿依頼開始（９月～）、編集作業開始 

記録集   事業計画書、全体レイアウト及びページ割の見直し、テープ起こし 

業者の選定及び見積依頼 

共通事項  事務局及び各部との連携検証、校正・編集方法及び原稿〆切等の確認、 

封筒図案検討、静岡大会担当者及びその他関係機関との連絡・調整 

は～い！こちら集録記録部！ 

現在３名で奮闘中です！女性１名、男性２名のためドロンボー一味（ドロンジョ、

ボヤッキー、トンズラー）とよく間違えられるのが難点です。 

早くゴレンジャー（今はトッキュウジャー？）に格上げしてもらえないかな？ 

・・・ということであと２名ほどの新入部員を募集中です！！！ 

集録係 K さん 



分科会運営部    

分科会運営部は７分科会を８名で担当します。今後の予定としては分科会運営部会開催

（マニュアル作成）（6.中旬）、分科会運営部会開催（会場調査）（7.28）、分科会運営部会

開催（分科会提案概要）（10.8）、全事研役員会場施設確認（11.21）、分科会運営部会開催

（分科会運営研修会案内）(12.26)、分科会運営部会開催(分科会運営研修会の日程内

容)(H27.4.22)、分科会運営部会開催（分科会打ち合わせ計画他）（H27.5.12）、分科会運営

研修会・分科会打ち合わせ会（H27.6.12）分科会運営部会開催（分科会最終打ち合わせ）

(H27.7.22)、全事研熊本大会（H27.8.5~8.7）と計画しています。チームワークよく協力し

てがんばっていきたいと思います。分科会運営部員それぞれからのメッセージを掲載させ

ていただきました。当日はたくさんの役員が必要です。ご協力どうぞよろしくお願いしま

す。            分科会運営部長 熊本市立楠中学校 事務主幹 今坂文枝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校名    熊本市立楠中学校 

 名 前    今坂 文枝 

 分科会担当  全事研本部研究 

 メッセージ  全事研本部研究分

科会及び分科会運営部長として分

科会運営全体のお世話をさせてい

ただきます。組織マネージメント

とチームワークで、充実した分科

会運営ができ大会全体が大成功に

なるよう頑張ります。 

 
 学校名    熊本市立画図小学校 

 名前     濱田 千里 

 分科会担当  佐賀支部 

 メッセージ  思っていた以上に

大役で、不安はつきませんが、当

日はアクティブ・ライブ―学校事

務白熱教室―きっと熱い分科会に

なりそうです。参加者の方々に暑

い熊本で熱くなって頂けるよう力

を合わせて頑張ります！ 

 

 学校名   美里町立砥用中学校 

 名前    入江 政司 

 担当支部  長崎支部 

 メッセージ 全事研熊本大会２日目の

分科会運営を担当します。発表担当地

区が気持ちよく発表できるよう当日

は、たくさんの役員、実行委員の方が

必要です。みなさんのご協力をお願い

します。 

 

 

 学校名    宇土市立鶴城中学校 

 名前     高田 剛 

 分科会担当  全事研本部研究 

 メッセージ  全事研熊本大会ま

であと１年になりましたが、自分

の役割についてまだ頭の整理がつ

いていない状態です。迷惑を掛け

ないように頑張りますのでよろし

くお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分科会発表部 

    
平成２５年度は、７回の部会を開催しました。その中で、研究のテーマ、方向を決める

ための論議を行ってきました。助言者の日渡先生から数回にわたる指導･助言をいただき、

仮テーマを「教育課程と裁量予算」に決定しました。このテーマを切り口に、未来の学校

像を創りながら学校事務職員の未来像について提案します。今後の予定としては、５月初

旬に、研究の資料とするためのアンケート調査を、全県下の小中学校事務職員を対象に実

施いたします。ご協力お願いします。レポート完成まで、１年足らずとなってきました。

部員一同今まで以上に、ピッチを上げて取り組んでいきたいと思います。 

 

 

広報部      

平成２５年度は熊本大会のキャッチコピー、ロゴマーク決定、平成２６年２月に開催さ

れた全事研セミナーにて配布した熊本大会周知の PR 紙作成を行いました。 

今後は大会本番に向けて、大会速報作成の準備やそれに伴う電子機器等の手配、熊本大

会をさらに全国へアピールするための活動を本格化していきたいと考えています。 

大会当日のメインの仕事は速報発行となります。現在の広報部員数では足りません。た

くさんの方々のご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 学校名    阿蘇市立阿蘇小学校 

 名前     松永 珠枝 

 分科会担当  熊本支部 

 メッセージ  周りの先生方から

多くのことを学ばせていただきな

がら大会へ向けて精一杯頑張って

いきたいと思います。どうぞよろ

しくお願いします。 

 

 学校名    菊陽町立菊陽南小学校 

 名前     松田 真理子 

 分科会担当  福岡支部 

 メッセージ  全国大会まであと

１年になりました。私は福岡支部

を担当します。自分の役割をしっ

かりと果たして、大会が成功する

ように精一杯がんばりたいと思い

ます。 

 

 学校名    熊本市立長嶺小学校 

 名前     堤  愛 

 分科会担当  鹿児島支部 

 メッセージ  全事研大会が熊本

にやって来ます。勤務地が全国大

会開催地となるのは、一生に一度

の機会です（多分）。実行委員とし

て一緒にがんばりませんか？ 

 

 学校名    熊本市立龍田中学校 

 名前     城野 亜希（ｷﾉ ｱｷ） 

 分科会担当  宮崎支部 

 メッセージ  故郷人吉市のお隣

の県、宮崎支部を担当します。宮崎

弁＆球磨弁で分科会を盛りあげま

す。 

 

 

部員募集中です！ 



 

事務局      

４月から新メンバーの岩下紀子さん（熊本：城西小）、6 月から宮崎文子さん（山鹿：六 

郷小)、また大会 1 日目及び 3 日目の全体会の司会進行永山千恵さん（上益城：甲佐小）、 

三浦敦子さん（熊本：長嶺中）を迎え、７人で活動しています。 

全員、熊事研の事務局員経験者ということもあり、「あ・うん」の呼吸で業務を分担し支 

えあって、実行委員会全体の調整や全事研本部を始め外部との渉外にあたっています。 

 全国大会１日目夜に開かれる「祝賀会」の会場を、熊本ホテルキャッスルに決定しまし 

たので、この後は試食会（と銘うった宴会？）の計画等たてていきたいと思っているとこ 

ろです。 

 そこで、会員の皆様にお願いがあります！この祝賀会の折に、「熊本のお酒」を全国各地 

から出席される方々、来賓、助言者の皆様に提供したいと考えています。事務職員の情報 

収集力をフルに活かして、熊本各地の秘蔵酒、おすすめの１本を教えていただけませんで 

しょうか？宜しくお願いします m(_ _)m 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～実行委員会に新しいメンバーが入りました～ 

 昨年度まで熊本県学校事務研究協議会会長を務められた藤川英一さんが、副実行委員長

として実行委員会に入っていただきました。その他 5 名の方々にも加入していただきまし

たのでご紹介します。これから１年間よろしくお願いします。 

 

 副実行委員長  藤川  英一さん （熊本市立砂取小学校） 

 事務局     宮崎 文子さん （山鹿市立六郷小学校） 

〃      永山  千恵さん （甲佐町立甲佐小学校） 

  〃      三浦  敦子さん （熊本市立長嶺中学校）  

広報部     岡村   文さん （熊本市立託麻東小学校） 

  〃      本田  繭巳さん （御船町立御船小学校） 

           

 

 
 

現在、熊事研 HP が旧サイトから新サイトへ移行中です。 

また、全事研熊本大会 HP が開設いたしました。 

これからも熊本大会開催に向けた情報を随時発信していきます。 

よろしくお願いします！ 

熊事研ＨＰ      http://ws.higo.ed.jp/jimuken/ 

全事研熊本大会ＨＰ  http://ws.higo.ed.jp/kenjimuken/ 

 

教えてください！ 

おすすめの１本!! 

※おしらせ※ 

http://ws.higo.ed.jp/jimuken
http://ws.higo.ed.jp/kenjimuken

